
    散歩クラブ担当  ４階介護職員  加藤 舞美愛 

はじめまして、新入職員の加藤舞美愛です。名前はまみあと読みます。大学 1 年生

の時に至誠ホームで実習させていただいておりました。 

私は映画館で友人と映画を見るのが好きなのですが、最近は外出も難しいこともあ

りインターネットの配信サイトで映画やドラマを見ることが多いです。いつかまた、

大きなスクリーンで映画を見て、感想を友人と語り合えることを楽しみにしています。 

まだまだ不慣れなことも多く、毎日反省だらけの日々ですが、自分なりに精一杯努

力し、精進していきたいと思います。これからよろしくお願いします。 
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新型コロナウィルスのワクチン接種が始まっていますが、大勢の人に行き渡るには時間が掛

かりそうです。まだほとんどのボランティア活動が、なかなか再開出来ない状況ですが､４月

からの新年度・各クラブ活動の担当職員が決まっています。直接お会いする機会が少ないので、

なおさら個性溢れる素敵な職員達を、皆さんに知って頂きたくご紹介します。 

どうぞご覧頂ければと思います。 

お茶を楽しむ会担当 ４階介護職員  稲葉 秀人 

特養４階に勤務しています稲葉と申します。 

もう少しで４歳になる娘がおりまして、日々お姫様ごっこに付き合わされてい

ます。このところはクオリティの高い王子様を求められるため、日々指導を頂き

ながら特訓中です。 

ある時は王子、ある時は怪獣、ある時は滑り台やトランポリンに変身し、体を

張って育児に取り組んでおります。 

現在、お茶を楽しむ会が行えていないことがとても残念です。早く活動が再開

になり、皆さんと一緒におしゃべりしながらティータイムが楽しめる時を心待ち

にしています。今年度一年、よろしくお願いします。 

お茶を楽しむ会担当 ２階介護職員  吉澤 翔平  

 今年度お茶を楽しむ会の担当になりました吉澤翔平と申します。今年度で入職 

４年目になりました。 

コロナ禍の前は休日にドライブへよく出かけていたのですが、今ではそれが出来

ないため、現在は動画サイトを使って料理を勉強中です。簡単に作れそうなものが多

いので、いくつか選んでおいて実際に作ってみるというのが、休日の楽しみになって

います。コロナ禍における自粛生活を無駄にしないためにも、たくさんの動画を見て

自分で作れる物をふやしていきたいです。 

どうぞよろしくお願い致します。 



 

 

 

生け花クラブ担当  ４階介護職員  岡崎 めぐみ 

今年度生け花クラブの担当をさせていただきます特養４階職員の岡崎めぐみです。 

１９歳と１７歳の女の子の母をしています。最近は、自粛生活でゲームとインター

ネット配信をきく事を楽しみに生活しています。ゲームの課金と配信者への投げ銭が

止められずに困っています。子供にすすめられて始めたゲームでは、私のキャラ達が

一番強い！  

生け花クラブの担当は、数年前に努めさせていただいた事があります。 入居者の

皆様がとても楽しみにされている活動の担当になることができて、私自身も楽しみな

がら、関わらせていただきたいと思います。1年間、宜しくお願い致します。 

生け花クラブ担当  ３階介護職員   関 真穂  

 昨年度に引き続き、生け花クラブ担当になりました特養 3階職員の関真穂です。

入職 2年目になりました。 

 私は最近、健康的に体を引き締めようと思い、筋トレを始めました。仕事終わり

や、休みの日に毎日 20 分くらいやっています。食事も気をつけようと思い、自炊

を頑張っています。まだまだ始めたばかりで効果が出ていませんが、継続は力なり

という言葉を信じて頑張ろうと思います。 

昨年度は、１度も生け花クラブの活動ができていないので、今年度は実施できれ

ばいいなと思います。今年度もよろしくお願い致します。 

 散歩クラブ担当  ２階介護職員   三枝 雅子 

 今年度散歩クラブ担当になりました三枝雅子と申します。今年１月に入職致しました。 

昨年からのコロナウイルスで家にいることが多くなりました。細かい作業が好き 

なので、今はテレビ鑑賞をしながら編み物をすることが楽しみの一つになりました。 

セーターなどを編むのは難しいので、すぐに完成形が見られるバックやポーチ類が 

増えてしまっています。 

早く感染症が落ち着き、皆様と季節を感じながら、小さな発見を見つけにお散歩 

できることを楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致します。 

散歩クラブ担当   ３階介護職員   渡辺 壮一 

こんにちは！ 散歩クラブの担当になりました渡辺壮一と申します。 

出身地は東京です。好きな食べ物はアイスです。趣味は、漫画を読むことや映画

を見ることです。休日には、漫画を読んだり、映画を見て過ごしています。また、

最近では絵を描くことも好きです。 

私はあまり外に出て散歩をしませんが、散歩クラブを機会に健康的に散歩をし

たいと思います。 

現在コロナの影響でいつ散歩クラブが再開できるかわかりませんが、みんなと

散歩できることを楽しみにしています。よろしくお願い致します。 


